

Flash de mercado. Abril 2025: Mercados se encaminaban hacia una de las menores semanas desde Covid

Noticias actualizadas a las 9:12 a.m. del 04 de abril de 2025, hora de El Salvador

Las acciones se redujeron nuevamente alrededor del mundo, los bonos volvieron a subir y el crudo de petróleo WTI tocó un mínimo de cuatro años. Esto se daba luego que China intensificara la guerra comercial con Donald Trump al anunciar una tarifa del 34% en las importaciones de productos estadounidenses. Tras los movimientos de este viernes, las acciones se dirigían hacia su peor caída de dos días no vista desde los confinamientos del Covid en marzo de 2020. Este viernes el S&P 500 caía más de un 4%, luego de haber cerrado ayer EN -4.8%. Por su parte, el índice de acciones tecnológicas, Nasdaq 100, acumulaba una caída del 20% desde sus puntos máximos alcanzados en febrero.

En renta fija, los bonos del Tesoro subían luego que el rendimiento del Tesoro a 10 años siguiera hacia la baja alrededor del 3.90%. Mientras tanto, el mercado descontaba alrededor de cuatro recortes de tasas de la Reserva Federal para este año, con algunos llegando a descontar la posibilidad de un quinto recorte. Estos acontecimientos se daban a pesar de los buenos datos del informe de empleos. Este demostraba que la economía de EE.UU. agregó 228 mil empleos durante marzo, más de los 117 mil obtenidos durante febrero y mucho mayor de los 140 mil esperados. Por su parte, el crecimiento de los salarios en una base anual fue de 3.8% (est. 4.0%, previo 4.0%).

En nuevos comentarios, el presidente Donald Trump mandó un mensaje a los inversionistas afirmando que sus políticas económicas no cambiarán. Respecto a China, el mandatario afirmó que China "jugó mal" al apostarle a "retaliation" en tema de tarifas.

En El Salvador, el 2029 está rindiendo 8.09% a un precio de 101.75%.









